



PAROISSE ST JOSEPH DES NATIONS
4, rue Darboy 75011 Paris — 01 43 57 58 50
paroisse@saintjosephdesnations.fr
www.saintjosephdesnations.fr

Dimanche 26 mai 2019
6^{ème} dimanche de Pâques
Année C

Un don inestimable

« Si quelqu'un m'aime, il gardera ma parole ; mon père l'aimera, nous viendrons vers lui, et chez lui nous nous ferons une demeure » Jésus, à la veille de quitter ce monde nous invite à croire non seulement en lui et en celui qui l'a envoyé, mais de croire à l'intimité étroite qui nous liera à Lui : comme le dira St Paul, nous sommes appelés à devenir ainsi « un temple spirituel ». Cette présence de Dieu nous est pleinement offerte par le baptême, l'eucharistie et la confirmation, le don de l'esprit que Jésus annonce déjà aujourd'hui. Il nous invite à nous laisser transformer, pour diriger notre vie par un changement de notre conscient comme de notre inconscient.



Notre conduite n'est plus simplement le respect des commandements qui restent une aide précieuse, mais une transformation profonde de nous-mêmes, faisant en nous un mélange subtil ; il n'y a plus Dieu et nous, mais Dieu en nous. Avec nous, selon notre caractère, il influera notre conduite pour nous diriger vers Lui. Nous ne sommes plus seulement un organisme vivant, comme peut l'être n'importe quel animal, nous sommes en quelque sorte déjà divinisés, dans le respect de nos différences. Cette proximité, qui nous est demandé d'accepter, est un don merveilleux, et elle nous transformera ainsi jusqu'au royaume de Dieu.

En tous cas, cela montre combien nous devons nous respecter et respecter les autres, pour comprendre à quel destin nous sommes appelés pour devenir la maison de Dieu : avoir la possibilité de créer, de parler pour changer le monde, et en avoir la joie la plus parfaite.

Jacques de Virville, diacre

Ce dimanche 26 mai

- ▶ **6^{ème} dimanche de Pâques**
- ▶ **Profession de foi des jeunes** au cours de la messe de 11h
- ▶ Messe de 18h30 animée par le **Live Orchestre**

Cette semaine

- Mer 29 ▶ Messe anticipée de l'Ascension à 19h
▶ **Catéchuménat adultes** à 19h15
- Jeu 30 ▶ **Ascension du Seigneur**, pas de messe à 8h30,
messe à 11h, pas de messe à 19h

À retenir dès à présent

- Jeu 6 juin ▶ **Ciné-débat du Club St Jo** à 14h30 : Billy Elliot
- Sam 8 juin ▶ Messe anticipée de la Pentecôte à 18h30
- Dim 9 juin ▶ **Fête de la Pentecôte**, messe à 11h
- Lun 10 juin ▶ **Messe du lundi de la Pentecôte** à 11h puis l'église sera fermée
- Mer 12 juin ▶ **Catéchuménat adultes** à 19h15
- Jeudi 13 juin ▶ **Groupe Bible** à 17h
La Légende dorée, Orsola et les 11.000 vierges
Carpaccio et Memling
▶ **Concert Charles Péguy** à 20h30
- Ven 14 juin ▶ **Groupe MCR** à 15h
- Sam 15 juin ▶ **Retraite des premières communions**
- Dim 16 juin ▶ **Premières communions** au cours de la messe de 11h

Réservez aussi à l'avance **la sortie paroissiale de fin d'année** le dimanche 30 juin à Mortefontaine (Institut Saint-Dominique).

↳ Les bulletins d'inscription sont à votre disposition sur les présentoirs au fond de l'église.

Intentions de prière

- ▶ Prions pour Marius LAVENANT qui sera baptisé ce dimanche.
- ▶ Prions pour Andreyane, Barnabé, Jérémy, Marie-Reine, Maurice, Ndabeur, Rosange, Hugo, Margot Alexandra, Elodie, Rita, Hugo, Tiago, Elisa, Pedro Daniel, Gabriel qui font leur profession de foi ce dimanche.
- ▶ Prions pour tous les prêtres âgés.

Sortie paroissiale

Dimanche 30 juin 2019
au domaine Saint Dominique
(Mortefontaine, en Oise)

Se rencontrer
Fêter l'année passée ensemble
Partager le pique-nique
Célébrer la messe d'action de grâce

Activités pour les adultes
et activités spéciales pour les enfants
dont une grande chasse au trésor !



Quête pour les prêtres âgés

Chaque année, nous sommes invités à soutenir les prêtres âgés. Vous trouverez le bon de soutien, pour ceux qui le désirent, sur les présentoirs au fond de l'église. Merci pour eux.

S'engager dans la paroisse

► **L'atelier St Jo** recherche ses bénévoles pour l'année prochaine. Chacun peut apporter sa pierre : aller chercher les enfants à l'école, être là pour le temps calme, aider aux devoirs scolaires, proposer une activité d'atelier dans l'année, accompagner la récréation. Mercredi après-midi.

► Pour la **catéchèse chrétienne**, nous cherchons dès maintenant des adultes pour élever les jeunes dans la foi : **4-6 ans** certains samedi 15h, **7-11 ans** mercredi 17h, **11-13 ans** samedi 10h30, **13-15 ans** vendredi 18h et **15-18 ans** vendredi 20h.

CES MISSIONS SONT ESSENTIELLES : ÉVANGÉLISATION ET SOUTIEN DANS L'ÉDUCATION !

► **Communication paroissiale** : il y a beaucoup de progrès à faire : feuille d'information, site internet, newsletter, réseaux sociaux, banderoles extérieures ... Un volontaire aimerait-il développer cette mission ?

► Nous avons une multitude de **petites tâches au secrétariat** qui pourraient être allégées par des bénévoles : saisie, mise sous enveloppe, affichage, ...

► Vous avez des idées, des projets pour la paroisse, vous ne savez pas quoi faire pour vous engager ? Venez nous en parler !

LITURGIE

Actes des Apôtres 15, 1-2. 22-29 ; Apocalypse de Jean 21, 10-14. 22-23 ; Jean 14, 23-29

Psaume 66 (67)

**R/ Que les peuples, Dieu, te rendent grâce ;
qu'ils te rendent grâce tous ensemble !**

Que Dieu nous prenne en grâce et nous bénisse,
que son visage s'illumine pour nous ;
**et ton chemin sera connu sur la terre,
ton salut, parmi toutes les nations.**

Que les nations chantent leur joie,
car tu gouvernes le monde avec justice ;
**tu gouvernes les peuples avec droiture,
sur la terre, tu conduis les nations.**

La terre a donné son fruit ;
Dieu, notre Dieu, nous bénit.

**Que Dieu nous bénisse,
et que la terre tout entière l'adore !**



*« l'Esprit Saint
vous fera souvenir
de tout ce que
je vous ai dit »*

Jean 14, 26



Pour les enfants

Les parents peuvent lire ce texte à leurs enfants

Cher ami enfant, as-tu remarqué ?
Les grands font leur profession de foi !
Toi aussi tu vas grandir, et tu es appelé à devenir un chrétien
qui proclame sa foi dans la grande assemblée !

La grâce de la semaine



« Depuis quatre ans, je prie pour que les enfants (4 ans et 1 an et demi) d'une petite cousine, baptisée mais ayant rompu tout lien avec l'Église et de son compagnon, athée et plutôt hostile à toute religion, soient baptisés. Dernièrement, une proche parente m'a annoncé que ces parents avaient pris la décision de faire baptiser leurs enfants. Quelle joie ! Je rends grâce au Seigneur. Cette merveilleuse nouvelle m'a conforté dans la conscience de l'importance et la puissance de la prière et l'assurance de persévérer dans la confiance et l'espérance en notre Seigneur. »

Un paroissien